

**UNIVERSIDAD NACIONAL DE SAN
ANTONIO ABAD DEL CUSCO**

ESCUELA DE POSGRADO

MAESTRÍA EN CONTABILIDAD MENCIÓN AUDITORÍA



TESIS

***“LA AUDITORÍA OPERATIVA Y SU INCIDENCIA EN
LA GESTIÓN DE LAS UNIVERSIDADES PRIVADAS
DE APURÍMAC – CASO UNIVERSIDAD
TECNOLÓGICA DE LOS ANDES (UTEA), PERIODO
2010, 2011 Y 2012”***

PRESENTADO POR EL BACHILLER: NESTOR RAFAEL ROAS VELASQUE

***Para optar al Grado de Maestro en Contabilidad
mención Auditoría***

ASESOR: Mgt. Fernando Amaut Paucar

CUSCO – PERÚ

2019

RESUMEN

El presente trabajo de investigación tiene por objetivo determinar cómo la Auditoría Operativa incide en la gestión de las Universidades Privadas de Apurímac – Caso Universidad Tecnológica de los Andes Periodo 2010, 2011 y 2012.

Metodológicamente se ha efectuado una investigación de enfoque cualitativo, la población de estudio comprende 22 trabajadores profesionales de la Universidad Tecnológica de los Andes, por lo que la técnica de recolección de datos ha sido a través de encuestas, revisión documental, las cuales se presentan mediante cuadros estadísticos de porcentaje de frecuencia y la comprobación de la hipótesis mediante la prueba estadística de Chi – Cuadrado y Rho de Spearman”,

De la prueba de Chi – Cuadrado al 95% de confianza se concluye que la auditoría operativa incide significativamente en la gestión , además sirve como herramienta para la toma de decisiones de las Universidades Privadas de Apurímac - Caso Universidad Tecnológica de los Andes periodo 2010, 2011 y 2012.

Del resultado obtenido se comprueba la hipótesis, afirmando: La Auditoría Operativa incide significativamente en la gestión, además sirve como herramienta para la toma de decisiones de las universidades Privadas del Apurímac – Caso Universidad Tecnológica de los Andes periodo 2010, 2011 y 2012.

Palabras claves: Investigación, Auditoría Operativa, Gestión Económica, cualitativo, efecto descriptivo, experimental, encuestas, nivel, influencia.